

REPRESION EN ARGENTINA

Por otro lado, en Argentina, el coordinador de prensa del gobierno de la Unidad Popular en Chile, Sergio Rosendo Miranda, y otros 19 ciudadanos de ese país, fueron detenidos hoy en la provincia de Río Negro, a 800 kilómetros al sur de la capital.

Una versión oficial indicó que Miranda dirigía al grupo de chilenos, a quienes se acusa de "realizar actividades de adoctrinamiento izquierdista".

La fuente dijo que los chilenos resultaron apresados durante un allanamiento en un barrio de los suburbios de Cipolletti.

Manifestó que los apresados no poseían documentos y en el interior del inmueble se encontraron instrumental de enfermería, medicinas y material bibliográfico de temática revolucionaria.

El Embajador Argentino, Posible Candidato a la Secretaría de la ONU

Empezó en los Pasillos del Organismo Mundial la Campaña Para la Sucesión de Waldheim

NACIONES UNIDAS, NY, 8 de septiembre.—El embajador argentino Carlos Ortiz de Rozas integra el "pelotón de vanguardia" entre los posibles candidatos para reemplazar a Kurt Waldheim en la secretaría general de las Naciones Unidas, afirmaron hoy aquí fuentes diplomáticas.

La elección, prevista para la Asamblea General Ordinaria que se desarrollará en septiembre de 1976, se realizará bajo el signo de la advertencia china de "vetar cualquier candidato que no pertenezca al Tercer Mundo".

El presidente mexicano Luis Echeverría apareció hasta ahora como el único "candidato presentido" para disputar la sucesión de Waldheim.

Las especulaciones que realizan los delegados en los pasillos de la ONU revelan, a juicio de los observadores, que ya comenzó la carrera electoral para aspirar al cargo de secretario general de la ONU.

Ortiz de Rozas, representante permanente de Argentina en la ONU desde 1970, rehusó comentar su eventual candidatura a la sucesión de Waldheim y desmintió las versiones que le atribuían "haber iniciado hace tres meses una discreta campaña para sondear sus posibilidades".

"Nunca pedí apoyo para promover mi candidatura, ni siquiera hace tres años cuando estuve a punto de ser elegido", se limitó a comentar.

En 1972, Ortiz de Rozas derrotó a Waldheim en la rueda preliminar de la votación con el mayor caudal de votos en la historia de la elección de un secretario general de las Naciones Unidas, pero tropezó con el veto soviético.

El embajador de la URSS, Jacob Malik, argumentó en ese momento que su país "no lo consideraba un representante del Tercer Mundo".

El semanario estadounidense **Time** conjeturó luego que el veto obedecía, en realidad, a la existencia de una alianza militar entre Argentina y Estados Unidos.

ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

Por otra parte, el Tercer Mundo y los países industrializados examinaban hoy dos hipótesis sobre la posible prolongación de la Asamblea Extraordinaria de la ONU, admitieron hoy aquí diversas fuentes diplomáticas.

Algunas delegaciones propician prolongar los actuales debates hasta el lunes 15 para tratar de llegar a un acuerdo, mientras que otros países son partidarios de finalizar el viernes 12, como estaba previsto, y reanudar las complejas negociaciones en enero.

Durante la sesión de hoy de esta asamblea, Australia reconoció la urgente necesidad de que se realicen cambios básicos en las relaciones económicas internacionales que contribuyan al mejoramiento de los países en desarrollo.

La declaración fue formulada por el ministro de Relaciones Exteriores de ese país, Don Willessee.

Por su parte, las repúblicas socialistas de Bielorrusia y Mongolia expresaron hoy su más decidido respaldo a la lucha de los países en desarrollo por alcanzar un nuevo orden económico internacional más justo y equitativo.